
令和 6 年 1 月 9 日(火) 

紀美野町立下神野小学校 

☎ 073-495-2019 

土日休日用 080 - 2511 - 8899 

あけましておめでとうございます 

暖かな年明けでした。本年もよろしくお願いします。しかし、年明け早々能登半島を

中心とした大地震のニュースに大変驚かれたことと思います。犠牲になられた方々の

ご冥福と被害に遭われた方々が一日も早く生活の再建ができますことをお祈り申し

上げます。学校での防災学習や安全教育の大切さを強く感じます。 

さて、年末に実施しました学校評価アンケートの結果についてご報告申し上げます。  

 
 

 

項目 1では 100％、項目 3､4､6､7､8､9では 94％以上と多くの項目で高評価(とてもそう思う･そう思う)

をいただけましたこと本当に嬉しく思います。また、温かいお言葉等もたくさんありがとうございました。引

き続き子どもたちにとって「笑顔あふれる」学校づくりに努力して参りたいと思います。 

一方、課題が見えた項目は 10、11、12 の「基礎学力・体力・忍耐力」についてでした。こ

れらの向上については、漢字・計算ドリルによる反復学習や各学年で挑戦しているなわと

び、課題に合わせてできるタブレット学習、漢字博士試験への取り組みなど継続していきま

す。また教員もより良い指導の工夫改善に努め、学びあうグループ学習の取組を継続するとともに、「じっく

りと考える時間」の確保や「まずは自分で考える」姿勢の育成を目指していきます。 

令和5年度　保護者アンケート　　下神野小学校

評  価  項  目 【学校について】

1
学校は、学校(学級)便りや懇談会などで、学校が目指す教育やその取り組
み・学習の様子を保護者の方に知らせることにつとめている。

2 学校は、よくわかるように授業を工夫している。

3 子ども一人ひとりが大切にされ、認められる学校になっている。

4
学校は子どもに、人権や生命を大切にする心や、社会のルールを守る態度
を、教育している。

5 学校は、いじめのない学校・学級づくりに取り組んでいる。

6 学校は、子どもの安全確保・健康管理に取り組んでいる。

7 学校は、家庭との連携・連絡を密にしている。

8 授業参観や懇談など保護者と交流する機会を十分設けている。

9 子どもは、楽しそうに学校へ通っている。

10 子どもは、学習がわかり、基礎的学力が身についている。

11 子どもに体力がついてきている。

12 子どもに忍耐力がついてきている。

13
子どもは、友達の良さに気づき、互いに認め合い相手の立場に立って考える
態度など、やさしさ・思いやりの心が育っている。

14 子どもは、学校のことをよく話す。

15 家庭で宿題など一定の時間学習している。

16 子どもは、自分の持ち物を整理したり、管理したりできている。

17 家庭での読書習慣がついてきている。（親子読書タイム）
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 二学きで１ばんたのしかったことは、どんぐり

ひろいです。バスにのってわんぱくこうえんに

いきました。ゆうぐであそんでどんぐりをひろい

ました。大きいどんぐりをひろいました。三十こ

くらいひろいました。どんぐりでカレンダーをつく

りました。 （１年 こばやし ひろき） 

マラソン大会をがんばりました。スタートした

あと、さいしょとばして走りました。坂で体力を

回ふくできると思ったけど、いがいと体力は回

ふくしなくてピンチでした。そのあと、ＵＦＯのあ

たりで一人にぬかれたけど、また走ってぬい

て、校門あたりでまたしっかり走って一位にな

りました。（３年 古阪 かなと） 

       わたしが二学期がんばってきたことは、運動会
と「きみのできること」とクラブ活動です。運動会

の組体そうとフラッグは はじめてで楽しかったで

す。「きみのできること」はいっぱいやってきたの

で、これからもいっぱい知りたいです。はじめての

クラブでは家庭科クラブでいっぱいつくって楽し

かったです。また、三学期もがんばりたいです。 

（４年 神谷 星奈） 

 

ぼくが、二学期がんばったことは、４つあります。

１つ目はクラブ、２つ目は学習発表会、３つ目は

運動会、４つ目はマラソン大会です。1 つ目のクラ

ブは２学期中にカレンダーを作りました。２つ目の

学習発表会は毎日小道具をつくりました。台本の

練習は家でも学校でも毎日やりました。３つ目の

運動会はフラッグをがんばりました。４つ目のマラ

ソン大会は練習の１０分間走をがんばりました。 

 （５年 芝滝 陽偉） 

二学期にがんばったことは、４つあります。1

つ目は運動会です。組体操やフラッグなどすご

くがんばったし、裸足も気にせず自分ができる

工夫を探してがんばったからです。２つ目は町

陸上です。初めての町陸上だったけど、やれる

ところまであきらめずにがんばったからです。３

つ目は文化祭です。毎日毎日練習をして、注

意されたところをなおそうと努力しました。４つ

目はマラソン大会です。自分で目標を考えてが

んばりました。（６年 西門 百香） 

 

わたしは、二学きにうんどう会と学しゅう

はっぴょう会とサッカーをがんばりました。 

まずうんどう会でときょうそうをがんばりまし

た。スタートのおとをよくきいて、手をしっか

りふってがんばってはしりました。つぎに学し

ゅうはっぴょうかいでエルクンバンチェロの

がっそうをがんばりました。ピアニカをとくに

がんばりました。（２年 いおか ほの） 

また項目 15、16、17 については、宿題・学習用具の忘れ物や読書数調べなどからも課題を感じていま

す。子どもたちが意欲的に取り組み、将来に向けて力をつけられるよう、各担任で課題の工夫や声かけ等、

サポートをしていきたいと思います。ご家庭でもご協力のほどよろしくお願いいたします。 

個別の意見の中に「言葉遣い」と「授業を受ける姿勢」が気になりますとの御意見をいただきました。その

通りだと思います。休み時間など子ども同士の会話の言葉遣いに私も驚くことがあります。挨拶、返事、スリ

ッパを揃える、学習道具を準備する、姿勢よく授業をしっかり聞く・人を大切にした話し方ができるなど普段

の日常生活をとても大切にして欲しいと思います。子どもたちに呼びかけ、指導していきたいと思います。 

いただいたご意見・ご回答を活かして、今後も職員一丸となってよりよい学校作りに邁進して参ります。

今後ともよろしくお願いします。 

学校長 広瀬 真三子 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２学期にがんばったこと！ 



 

～第 77 回和歌山県科学作品展示会～ 

 

日時：令和 6 年 2 月 3 日（土）１０：００～１６：００ 

日時：令和 5 年 2 月 4 日（日）１０：００～１４：００ 

場所：橋本市教育文化会館４F 第 4 展示室 第 6 展示室 

（橋本氏東家 1 丁目 6-27 0736-32-0034） 

 

※「３年生松本陽莉さん」「５年生後藤啓太くん」の作品が展示されます。 

 

12 月の活動のようす 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おしらせ 

１・２年生が がんばって

作った「くし柿・つるし

柿」を、全校みんなに配っ

てくれました。 

自然な甘さでと～っても

おいしかったです😄 

３・４年生の体育 こ

の日は走り幅とびをし

ていました。ハードル

や段ボールを超えて、

高く跳べるようにがん

ばっていました。 

４年生「きみの FM」

収録の様子です。12

月の 1 週間、放送して

いただきました。学校

でも給食の時間にみ

んなで聞きました。と

っても楽しくて勉強

になる放送でした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 年生は 12/8 に野上小

の 5 年生と交流しまし

た。パズルや紙飛行機づ

くり、ドッジボールなど

を一緒にして楽しみまし

た。 

6 年生は 12/8 に町内の

同級生と一緒に、和歌山大

学へ「大学生体験」へ行っ

てきました。学内で授業を

受け、学食を食べて、気分

はすっかり大学生でした。 

 

 

後期児童会メンバーが録音し

た下校放送がＦＭきみのから放送

されることになりました。  

子どもたちの下校にあわせて

平日の 15時と 16時前後に放送

される予定です。また、２学期に

放送されました４年生の「防災ラ

ジオ」も今年度いっぱい毎週木曜

日１２時から引き続き放送される

ことになりました。 

 

 

 

 

４年生が取り組んでいる防災学習

について、３学期に紀美野町の防災

無線で放送していただけることになり

ました。（毎週月・火・木・金） 

放送の言葉が聞こえやすいように

少しずつ放送されます。子どもたちか

らのメッセージに耳を傾けていただけ

たらと思います。 


